

# **Die nationale Konferenz an der Akademie für Rechtswissenschaften**

**Die nationale Konferenz an der Akademie für Rechtswissenschaften «Die innovative Entwicklung der Ukraine: wissenschaftliche, wirtschaftliche und rechtliche Sicherung» am 27. und 28. Oktober 2006**

**Die nationale Konferenz an der Akademie für Rechtswissenschaften «Die innovative Entwicklung der Ukraine: wissenschaftliche, wirtschaftliche und rechtliche Sicherung»  
am 27. und 28. Oktober 2006**

**Die nationale Konferenz an der Akademie für Rechtswissenschaften der Ukraine in Charkov wurde ausgezeichnet organisiert und glänzend durchgeführt.**

**Für eine große Bedeutung dieser Veranstaltung sprechen die Grussworte des Präsidenten der Ukraine, des Parlamentsvorsitzender, des Premierministers und auch anderen Personen an die nationale Konferenz.**

**Besonderes Interesse haben die Vorträge des Akademiemitglieds V.J. Tatsiy (Präsident der Akademie für Rechtswissenschaften der Ukraine), V.P. Seminozhenko (Akademiemitglied der Nationalen Akademie für Wissenschaft und Berater des Premierministers V. Yanukovitsch, L.A. Misina (Stellvertretende Wirtschaftsministerin), Herr Kovrygin (Abteilungsleiter in der Verwaltung des Praesidenten der Ukraine) erregt. Sie haben ihre eigene Vorstellung der nationalen Besonderheiten und der Schwierigkeiten des innovativen Bildungsverlaufs vorgetragen. Sie haben auch die zeitbezogene und angemessene Lösungen für diese Probleme vorgeschlagen. Präsident der Akademie für Wissenschaft der Ukraine, Akademiemitglied. Herr V.J. Tatsiy hat die Notwendigkeit der Verbreitung der innovativen Tätigkeit und der Verbesserung der wissenschaftlichen Beziehungen betont.**

**In der Sektion 3, wo ich teilgenommen habe und meine Thesen erörtert habe, haben die Mitteilungen von V.L. Yarotskiy, I.A. Selivaniva, O.B. Kibenko das besondere Interesse erregt, die sehr originelle Lösungen der Problemstellung des Zivilrechtes vorgeschlagen haben.**

**Die Akademie für Rechtswissenschaften hat vor die Vortäge und die Thesenpapier der nationalen Konferenz in 2 Bänden zu veröffentlichen und sie an die Leitung des Staates und an die diplomatische Vertretungen überreichen.**

**Die Konferenz hat die Notwendigkeit der Gründung des Instituts für Innovation an der Akademie für Rechtswissenschaften der Ukraine begründet. Sie hat auch die Empfehlungen für Änderungen einiger normativen Vorschriften vorgeschlagen.**

**Die Mitteilung, die ich in der Sektion 3 vorgetragen habe, die Besprechungen mit den Konferenzteilnehmern, die Präsentation der Arbeit des Lehrstuhls und des Instituts für deutsches Recht, die Feststellung der persönlichen Kontakte haben die Voraussetzungen für die weitere Zusammenarbeit mit mehreren führenden**

**Wissenschaftlern und Einrichtungen der Ukraine geschaffen.**

**Die Bedeutung der Konferenz, die gründliche Bearbeitung der erörternden Fragen, der Stand der Konferenzteilnehmer haben noch einmal das grosse Vorhanden, die europäische Normen und die führende Rolle der Akademie für Rechtswissenschaft der Ukraine gezeigt.**

**G.G. Moschak**